

**KETERBUKAAN INFORMASI
KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM
PT MAHAKA MEDIA TBK**

sehubungan dengan rencana Penambahan Modal dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu

Informasi yang tercantum di dalam Keterbukaan Informasi ini penting untuk diperhatikan dan dibaca oleh para Pemegang Saham PT Mahaka Media Tbk ("**Perseroan**"), sehubungan dengan rencana Perseroan untuk melakukan Penawaran Umum VI untuk Penambahan Modal dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("**HMETD**"). Keterbukaan Informasi ini dibuat dan diumumkan dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia ("**OJK**") No. 32/POJK.4/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu, sebagaimana diubah dengan Peraturan OJK No. 14/POJK.04/2019 tahun 2019 tanggal 29 April 2019.

Informasi yang tercantum di dalam Keterbukaan Informasi ini hanyalah merupakan informasi, dan tidak dimaksudkan sebagai, dan karenanya bukan merupakan, penawaran, anjuran, ataupun ajakan untuk mengambil bagian atau memperoleh efek dalam Perseroan.



PT MAHAKA MEDIA Tbk

Kegiatan Usaha Utama:
Media dan Percetakan

Kantor Pusat:
Sahid Office Boutique Blok G,
Jl. Jend Sudirman Kav. 86
Jakarta 10220
Telepon: (62-21) 5739203
Faksimili: (62-21) 5739210
Email : corsec@mahakamedia.com
Website: www.mahakamedia.com

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi yang tercantum di dalam Keterbukaan Informasi ini, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan perantara pedagang efek, manajer investasi, penasihat hukum, akuntan publik, dan/atau penasihat profesional lainnya.

INFORMASI MENGENAI RENCANA PENAMBAHAN MODAL DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU

A. Rencana Pengeluaran Saham dengan Memberikan HMETD

Perseroan berencana melakukan Penambahan Modal, dengan memberikan HMETD dalam jumlah sebanyak-banyaknya 1.200.000.000 saham dengan nilai nominal masing-masing saham sebesar Rp 100,-.

B. Perkiraan Periode Pelaksanaan Penambahan Modal

Penambahan Modal akan dilakukan sesuai dengan keperluan permodalan Perseroan, demikian dengan tunduk pada berlaku efektifnya Pernyataan Pendaftaran Perseroan dalam rangka Penambahan Modal dengan HMETD ini. Pelaksanaan Penambahan Modal direncanakan tidak lebih dari 12 (dua belas) bulan terhitung sejak tanggal persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Perseroan atas Penambahan Modal dengan HMETD.

C. Analisis Mengenai Pengaruh Penambahan Modal terhadap Kondisi Keuangan dan Pemegang Saham

Pengaruh terhadap Kondisi Keuangan Perseroan:

Dengan Penambahan Modal ini, Perseroan dapat memperkuat struktur permodalan Perseroan, mengembangkan kegiatan usaha dan meningkatkan kinerja Perseroan, meningkatkan dan memperluas investasi Perseroan, serta peruntukan lainnya yang mendukung pertumbuhan bisnis Perseroan, sehingga akan berpengaruh positif terhadap kondisi keuangan Perseroan.

Pengaruh terhadap Pemegang Saham Perseroan:

Penambahan Modal ini memberikan pengaruh kepada pemegang saham Perseroan yang tidak menggunakan haknya untuk memesan efek terlebih dahulu dalam Penambahan Modal ini, yang mana persentase kepemilikan sahamnya dalam Perseroan akan terdilusi.

D. Perkiraan / Rencana Secara Garis Besar Penggunaan Dana

Perseroan berencana menggunakan seluruh dana bersih yang diperoleh dari Penambahan Modal dengan HMETD ini (setelah dikurangi dengan komisi-komisi, biaya-biaya, dan pengeluaran-pengeluaran dalam rangka dan sehubungan dengan Penambahan Modal dengan HMETD) untuk modal kerja Perseroan dan anak-anak perusahaan, serta investasi di sektor teknologi digital melalui pengembangan usaha anak perusahaan serta investasi baru, pengembangan aplikasi, dan pembelian hardware. Apabila sebagian atau seluruh dana hasil Penambahan Modal dengan HMETD ini digunakan untuk transaksi yang merupakan Transaksi Material, Transaksi Afiliasi, dan/atau Transaksi yang mengandung Benturan Kepentingan menurut peraturan yang berlaku di bidang pasar modal di Indonesia, Perseroan akan mematuhi peraturan-peraturan yang berlaku mengenai Transaksi Material, Transaksi Afiliasi, dan/atau Transaksi yang mengandung Benturan Kepentingan, sebagaimana relevan.

E. Lain-Lain

1. Pelaksanaan Penambahan Modal dengan HMETD ini akan dilakukan setelah (i) diperolehnya persetujuan dari RUPS Perseroan, dan (ii) berlaku efektifnya Pernyataan Pendaftaran Perseroan dalam rangka Penambahan Modal dengan HMETD ini.
2. Pemegang saham Perseroan yang ingin mendapatkan informasi tambahan sehubungan dengan rencana Penambahan Modal dengan HMETD ini, dapat menyampaikannya kepada Perseroan pada alamat email: corsec@mahakamedia.com.

Jakarta, 19 Juli 2021

PT Mahaka Media Tbk

Direksi